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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

sécurité
Question écrite n° 74465

Texte de la question

M. Éric Ciotti interroge M. le ministre de l'intérieur sur la proposition formulée dans le rapport de la Délégation
parlementaire au renseignement de décembre 2014 relatif à l'activité de la délégation parlementaire au
renseignement pour l'année 2014 visant à « accroître le quota des interceptions de sécurité (des services de
renseignement) ». Il lui demande son avis sur cette proposition.

Texte de la réponse

Le Ministre de l'Intérieur et le Premier ministre partagent la recommandation formulée dans le rapport de la
Délégation parlementaire au renseignement consistant à accroître le quota des interceptions de sécurité. Les
initiatives règlementaires ont été récemment prises à cet effet.
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